
Der Vorsitzende wies darauf hin, über diesen Antrag sei bereits im Finanzausschuss am 8.12.08 
abgestimmt worden. 
 
SkB Reker hielt den Antrag aufrecht. Es sei durch mehrere Forschungsprojekte belegt worden, dass 
Bauwerke über die gesamte Laufzeit gesehen insgesamt teurer werden, wenn die Wartungsintervalle zu 
lang gewählt würden. Es sei schade, dass man den Wert des Infrastrukturvermögens nicht wirklich 
erhalten wolle. 
 


